

## Vorstellung des Teams

Team4Fun ist ein "Revolution Kite Demo Team" und wurde im Juli 2004 von Hans, Stefan und zwei weiteren Piloten gegründet.

Im Laufe der Jahre haben Piloten das Team verlassen, neue kamen hinzu. So wurden wir nach und nach zu einer Kooperation von Piloten aus Deutschland, Niederlande und Schweiz.

Hier nun die aktuellen Piloten:



Andi Schiebler (CH)



Hans Brenkman (NL)



Markus Gindl (GER)



Stefan Engel (GER)



Uwe Göckeler (GER)



Yvonne Koppitsch (CH)

Auf den Drachenfesten im In- und Ausland führen wir, auf die Musik abgestimmten Teamflug mit den Vierleiner-Drachen der Firma "Revolution" (USA) vor.

Den Zuschauern möchten wir den Spaß am Drachensport und insbesondere am Vierleiner-Fliegen vermitteln.

Die Saison 2020 beginnen wir im April mit dem Drachenfest in Cervia / I. Danach sind wir dann auf zahlreichen Drachenfesten in Deutschland zu Gast.

Unser aktueller Terminkalender ist unter "Kite-Tour" abgelegt.

Veranstalter von Drachenfesten und anderen Outdoor-Events können sich gerne mit uns in Verbindung setzen. Natürlich unterstützen wir auch interessierte Einsteiger und Fortgeschrittene. Meldet euch einfach per E-Mail.

Unter "Kontakt" steht ein entsprechendes E-Mail-Formular zu Verfügung. Gerne könnt ihr auch den Newsletter beantragen. Eine automatische E-Mail informiert euch darüber, wenn unsere Internetseite aktualisiert wurde!

Viele Grüße und immer den richtigen Wind im Segel

Euer Team4Fun